

Bienvenida a la Nueva Sección de eGobernanza en Salud

Julio Lorca¹

¹Director de la RevistaeSalud.com, Presidente Fundación para la eSalud-FeSalud (España).

Queridos lectores:

Ha sido una constante editorial de nuestra revista reflexionar sobre los movimientos de emancipación ciudadana que irían surgiendo al rebufo de las potentes herramientas que caracterizan la nueva sociedad-red. Llegamos hace años a teorizar sobre un hipotético "parlamentoglobal.org", que sería la culminación futura de estas nuevas formas "virtuales" de ejercer la democracia. Lo acontecido el pasado 15-M en España demuestra que Kurzweill llevaba razón cuando reveló su valiente "Ley de Aceleración de los resultados", de forma tal que, *cuando piensas que algo puede ocurrir... ocurrirá antes de lo que esperabas*.

Dada la importancia que damos a esta materia, habíamos pensado dedicar los próximos editoriales a la misma, pero, finalmente hemos, decidido hacer algo mucho más permanente. Oímos a diario hablar de hastío político y, ciertamente, muchos partidos se han convertido en verdaderos "clubs de intereses", tras los que los intereses ciudadanos quedan relegados a "moneda de cambio" en sus transacciones sectarias.

El cortoplacismo asociado al "voto por venir", "lo políticamente correcto", las listas cerradas, la dilución de las fronteras entre poderes, la falta de democracia interna o la corrupción generalizada, se asocian a los

partidos como algo ya descontado. Pero todos sabemos que los discursos redentores y oportunistas —y un poco de crisis económica para aderezar— han precedido a las etapas más negras de nuestra historia reciente. En consecuencia, no es suficiente con que revisemos de forma rápida y un poco "por moda", estos temas, sino que vamos a apostar por seguir muy de cerca todo lo que acontezca, pues del maridaje entre política y nuevas tecnologías derivarán gran parte de las oportunidades y amenazas del inminente futuro.

Creemos que para ello, no podríamos haber hecho mejor elección que poder contar con Jose Maria Sánchez Bursón, responsable de prospectiva del Observatorio de Innovación y participación de la Junta de Andalucía, a quién damos la bienvenida y a la nueva sección eGobernanza en Salud.



RevistaeSalud.com es una publicación electrónica que intenta promover el uso de TICs (Tecnologías de la Información y las Comunicaciones) con el propósito de mejorar o mantener la salud de las personas, sin importar quiénes sean o dónde estén.

Edita: FESALUD – Fundación para la eSalud
Correo-e: cperez@fesalud.org
ISSN 1698-7969



Los textos publicados en esta revista, a menos que se indique lo contrario, están sujetos a una licencia de Reconocimiento-NoComercial-SinObraDerivada 2.5 de Creative Commons. Pueden copiarse, distribuirse y comunicarse públicamente, siempre que se citen el autor y la revista digital donde se publican, RevistaeSalud.com. No se permite su uso comercial ni la generación de obras derivadas. Puede consultarse la licencia completa en: <http://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/2.5/deed.es>